



SINOPSIS

- JUDUL BUKU : E-POLICING (MODEL PEMOLISIAN PASCA 2020 MENUJU INDONESIA EMAS 2045)
- PENULIS : IRJEN POL. PROF. Dr. CHRYSHNANDA DWILAKSANA, M.Si

Buku ini membahas tentang konsep E-Policing sebagai model pemolisian modern yang menekankan pada penggunaan teknologi dan sistem online untuk meningkatkan kualitas interaksi antara polisi dan masyarakat. Melalui E-Policing, diharapkan dapat tercipta pelayanan kepolisian yang cepat, tepat, akurat, transparan, akuntabel, informatif, dan mudah diakses oleh masyarakat. Buku ini juga mengeksplorasi bagaimana model ini dapat diterapkan dalam konteks komunitas dan lalu lintas untuk mendukung peningkatan keamanan dan keselamatan publik, serta sebagai strategi dalam anti korupsi dan reformasi birokrasi. Dalam konteks visi Indonesia Emas 2045, buku ini menggarisbawahi pentingnya adaptasi kepolisian dengan perkembangan teknologi digital. Menyajikan E-Policing sebagai kunci untuk mewujudkan pelayanan kepolisian yang efisien dan efektif, buku ini memaparkan strategi integrasi teknologi informasi dalam semua aspek kegiatan kepolisian, dari pencegahan kejahatan hingga penegakan hukum dan pelayanan publik.

Buku ini juga menyoroti tantangan dan peluang dalam implementasi E-Policing, termasuk kebutuhan akan peningkatan kapasitas sumber daya manusia dan infrastruktur teknologi informasi. Dengan analisis mendalam, buku ini mengusulkan solusi inovatif untuk mengatasi hambatan tersebut, serta strategi untuk memaksimalkan potensi teknologi digital dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi masyarakat.

Melalui kasus-kasus nyata dan studi komparatif, buku ini mengilustrasikan dampak positif E-Policing terhadap efektivitas penanganan kejahatan, kecepatan respons kepolisian, serta peningkatan kepuasan masyarakat terhadap pelayanan kepolisian. Sebagai karya yang visioner, buku ini memberikan panduan penting bagi Kepolisian Republik Indonesia dalam menavigasi transformasi digital menuju era keemasan Indonesia 2045.

YUDI SUKMAYADI, S.H
NO. SERDIK 202409002051